
LE MESSAGER

DE

SAINTE ANNE

BULLETIN MENSUEL DU PÈLERINAGE DE

SAINTE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE

PROPRIÉTAIRE..... M. l'abbé R. PH. SYLVAIN

SOMMAIRE.—Un grand serviteur de sainte Anne : Mgr de Laval déclaré Vénérable, 121.—Changements ecclésiastiques du diocèse de Rimouski pour l'année 1890, 132.—Abjuration, 132.—Bénédiction d'un chemin de croix à Cacouna, 133.—Retraites, 134.—Actions de grâces, 135.—Recommandations, 140.

UN GRAND SERVITEUR DE SAINTE ANNE.

MONSIEUR DE LAVAL DÉCLARÉ VÉNÉRABLE.

Nous ne croyons pas pouvoir annoncer plus convenablement à nos lecteurs l'heureuse nouvelle de l'introduction de la cause de canonisation de Mgr de Laval, premier évêque de Québec, qu'en publiant le mandement de Son Em. le Cardinal Taschereau, archevêque de Québec, portant à la connaissance des fidèles de son diocèse le décret de la Sacrée Congrégation des Rites sur la *Cause*